



ゆりだより

今年も残すところ、あと1か月になりました！日が暮れるのが一段と早くなり、肌に触れる風もだんだんと冷たくなって、晩秋の気配が感じられるようになりました。ますます深まる秋を感じながら、子ども達は園庭で落ち葉を集めたり、どんぐりを拾ったりして、自然との触れ合いを楽しんでいます(^▽^)

遠足

みんなでバスに乗り、みかん狩りに行きました 🍊「今度の遠足はみかん狩りですよ！」と秋の遠足をとても楽しみにしていた子ども達♡自分で探して取ったみかんの皮を一生懸命に剥き、みんな夢中になって食べていました！帰りのバスは「たくさん食べたよ」「手がみかんの匂いする」と幸せいっぱいな子ども達的笑顔で溢れていました 😊

幼稚園に帰り、給食とおやつを食べた後、みかん狩りをした時の事を思い出して、クレパスで画用紙に絵を描きました！みかんを取っている所や食べている所など、それぞれの楽しかった思い出を一生懸命に表現していました★とても素敵な思い出になりました！



作品展

作品展にお越しいただきありがとうございます！クラスみんなで力を合わせて作り上げた作品展♡桃太郎の世界が広がった保育室で、お家の方に自分の作品を嬉しそうに見せたり、沢山の写真を取ってもらったり、作り方を一生懸命に説明する姿があったりと、にこにこ笑顔で楽しんでいる子ども達の姿が見られました 🍀 これまで頑張ってきた作品を見て頂く事が出来て、良かったです♪

♪発表会の曲が決まりました♪

- ゆり1組 女の子「わたしの一番かわいいところ」
- 男の子「DEAR MY LOVER」
- ゆり2組 女の子「オトノナルホウへ〜」
- 男の子「OLA!!」
- ゆり3組 女の子「ギュッと」
- 男の子「なにもの」



戸田先生との練習日

11月14日に、ゆり組になって初めての戸田先生の練習日がありました！今までたくさん練習を積み重ねてきた鼓笛を見てもらおうと知り、少し緊張していたゆり組さんですが、いざ練習が始まると、真剣に話を聞き、全力で鼓笛練習に取り組む姿が見られました☆一生懸命に頑張る姿を見てもらい、沢山褒めてもらった子ども達は、「これからも頑張る！」と意気込んでいました♪

鑑賞会

ピエロのタックさんが来て下さり、ジャグリングやバルーン芸、手品などのショーを見ました！子ども達は、音と動きだけで繰り広げられるパフォーマンスに釘付けで、「すごい🌟」「おもしろい！」と、キラキラ目を輝かせていました♡部屋に戻ってからも、タックさんの動きを真似する子ども達がいったりと、とても素敵な思い出になりました(*^-^*)



★お願い★

◎鍵盤ハーモニカの練習が始まります。つば拭き用にハンカチを使用するので、持たせて下さい。また鍵盤を使用した日は、ハンカチを持って帰りますので、洗濯をして、翌日子どもに持たせて下さい。

12月の予定

- 2日 防犯訓練
- 4日 おもちつき疑似体験
- 6日 成道会
- 11日 お誕生日会
- 20日 終業式